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総務産業建設常任委員会 会議録（要旨）

開 催 日 時 令和 5年 8月 23日 水曜日 9時 57分～11時 08 分
開 催 場 所 全員協議会室
出 席 委 員 恩道正博 委員長、西尾雄次 副委員長

中村 聡、磯貝幸博、中川 達、南、守雄
欠 席 委 員 （なし）
オブザーバー 七田満男 議長
傍 聴 者 （なし）
説 明 員 松井 総務部長、北野 総務部担当部長、上前 都市整備部長、宮本 都市整備部

担当部長、神農 都市整備部担当部長、重島 消防長、山田 総務課長、安下 総
務課担当課長、北 財政課長、奥田 企画課長、宮崎 地域産業振興課長、長谷川
地域産業振興課担当課長、渡辺 都市建設課長、四月朔日 上下水道課長、中本
消防次長、福島 会計課長

事務局・書記 堀川 議会事務局長、川端 事務局参事兼次長

議 件

（１）執行部からの報告事項

・令和５年７月１２日から１３日までの大雨について
建物等の被害状況について、説明。

【委員】
被害の件数に対して、災害ごみの減免申請の件数が少ないのは、周知不足ではないか。

【説明員】
今後は周知に努めていく。

・大雨被害による予備費の充当について
道路施設の被害拡大防止及び復旧調査に 150 万円、西荒屋地内 畑地かんがい施設仮設配管工事

に 130 万円を予備費より充当した。

・西荒屋地内 畑地かんがい施設仮設配管工事に係る予備費の充当について
県道の崩落・がけ崩れに伴い、送水管が破損したため、早期に仮設配管工事を行うため、予備

費を充当した。
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セブンイレブン前の崖下の宮坂地内の農地復旧及び、西荒屋地内の畑地かんがい施設の復旧工
事について、現在、国の災害復旧工事の申請に必要な災害査定設計書等の作成費用を積算してお
り、まとまり次第、予備費を充当して対応したい。

・道路施設復旧に係る予備費の充当について
白帆台、西荒屋地内の町道２か所で被害が発生したため、被害の拡大防止及び復旧調査を速や

かに行うため、予備費を充当した。

・令和５年度 内灘町総合防災訓練について
９月２４日（日）午前８時から、清湖小学校及び南部地域防災センターにおいて、清湖小学校

下の町民、約２００人を対象に集団避難訓練等を実施する。

・内灘駅周辺整備事業に係る整備計画図の見直しについて
平成３０年に策定した「内灘駅周辺整備事業基本構想」における整備計画図において、車両車

庫の構外移転が困難であることから、構内に車庫を残す形で見直しを行った。概算事業費は算出
しておらず、北陸鉄道との事業費の負担割合や財源についても、現時点では決まっていない
【委員】
整備計画図について、一般車ロータリーが駅前から遠く不便ではないか

【説明員】
今回の計画図は、車両車庫を再配置した素案であり、駅舎そばの駐輪場用地の活用も含めて、

今後検討していきたい。

・令和５年度 内灘町営海水浴場について
開設期間中の遊泳可能日は３１日間で、入場客数は８，４７９人、うち外国人は８４０人であ

った。

・消防団 第一分団格納庫建設(案)に伴う用地の先行取得について
現格納庫は、駐車スペース及び会議室が手狭であることや、前面道路のカーブにより視界が悪

いことなどから、現在地の道路向かい側を新設候補地として土地開発公社にて先行取得したい。
用地取得費は３，８００円となり、９月会議に債務負担行為の上程をしたい。

（２）その他

【委員】
コンフォモール敷地の利用実態について、車の仮置き場として使用することが、用途として

認められているのか
【説明員】
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平成２３年に開発登録簿に予定建築物の用途として、「倉庫」が追加されていることから、
現状の使用実態は、特に問題はない。

【委員】
当該地の開発経緯を踏まえ、商業地としての使用を町として積極的に進めていくべき。

【説明員】
所有者に対し、商業施設としての利用を強く働きかける

(以上)


